Este sitio web utiliza cookies, tanto propias como de terceros, para recopilar información estadística sobre su navegación y mostrarle publicidad relacionada con sus preferencias, generada a partir de sus pautas de navegación. Si continúa navegando, consideramos que accepta su uso. Más información (/cookies_privacy_LV_popup.html)



Más •



Más ·

CAT-LIBRO RELIGIÓN

El antropólogo Lluís Duch muestra un cambio en la concepción de Dios



16/04/2017 12:17

Barcelona, 16 abr (EFE).- El teólogo, antropólogo y monje benedictino de Montserrat Lluís Duch ha publicado "El exilio de Dios" (ed.Fragmenta), un libro donde el autor aborda la desaparición del concepto "oficial" de Dios en el seno de las sociedades contemporáneas y su cambio hacia un nuevo paradigma de creador ajeno e incluso inexistente para algunos.

Tal como afirma el autor en el libro, "la crisis aguda actual de las iglesias de nuestros tiempos es consecuencia directa de la crisis de la imagen de Dios" en la tradición judeocristiana, en parte debido a que el capitalismo ofrece equivalentes funcionales de la providencia de Dios.

A pesar de ello, Duch señala que "Dios, en el pasado y en el presente, está en los implícitos y en las alusiones".

Otro tema que subyace en la obra es la paulatina falta de interés y presencia de Dios en la vida pública y privada de las sociedades del siglo XXI.

Una despreocupación, por otro lado, que el autor explica como resultado de la Primera Guerra Mundial, donde tuvo lugar una "confirmación de un proceso poderoso y muy acelerado de desoccidentalización".

El editor de la editorial Fragmenta y profesor de Literatura Catalana en la Universidad Pompeu Fabra (UPF) Ignasi Moreta ha apuntado que esta obra "muestra una reflexión en profundidad de la reducción de la espiritualidad hacia formas de autoayuda terapéutica con características autocomplacientes".

Lluís Duch es doctor en antropología y teología por la Universidad de Tübingen (Alemania) y monje de Montserrat desde 1961.

Se le considera como un especialista en la historia de la cultura occidental, en especial de la antropología, y ha escrito más de 50 libros, entre los que destacan "Religión y comunicación" (2010) junto con "Religión y política" (2014). EFE

∑ Temas relacionados ▼